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富津市どんと焼き『一年を願う』   (写真提供 君津支部 田村 啓 氏) 

 
 
 
◎新年のご挨拶      ・・・ 副支部長 松本 裕之 
 
◎総務委員会より     ・・・ 総務委員長 田邉 久人 
 
◎事業委員会より     ・・・ 事業委員長 鶴岡 正久 
 
◎青年委員会の活動報告  ・・・ 青年委員長 田村 啓 
 
◎女性委員会より     ・・・ 女性委員長 津田 信代 
 
◎新入会員アンケート   ・・・ 冨永 麻里 ・ 金子 いつ子 
 
◎編集後記        ・・・ 広報委員 坂井 繁宏 
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◎新年のご挨拶 

 

千葉県建築士会君津支部 副支部長 松本裕之 

 

 新年あけましておめでとうございます。 

会員の皆様におかれましては日頃より支部活動にご協力を頂きありがとうございます。

本年もよろしくお願いします。 

 令和 2 年より蔓延しました新型コロナウイルスは世界を一変させてしまいました。

行動が制限されています。この制限されたものがコロナ終了後に感染以前の状態に戻っ

てくれるのか。冠婚葬祭等は殆ど無くなってしまい、以前と同じように戻るとは思えま

せん。人の性で楽な方向に進んでいくことに拍車がかかるでしょう。しかし、建築士会

の活動は以前にもまして活発になるようにしていきたいと思います。 

 3 年度で終わるのですが、住んでいる地域の田圃の水当番をやっています。農業はや

っていないのですが回り番で当番が回ってきました。農業はコロナに関係なく季節の通

りに進んでいます。桜の木も芽をつけています。現在、人の集まる集会等は制限されて

います。でも、自然界は何も変わらずに進んでいます。道路の工事は進んでいるし、家

を建てたい人は建てています。講習会等は行われていない状況ですが、自己研磨はずっ

と必要だと思います。勉強の情報ヒントを発信して会員の発展になるような建築士会に

できたらいいなと思います。気が付いたら周りが行ってしまったということの無いよう

に頑張って行きたいと思っております。 

 最後に、会員の皆様とご家族の皆様にとってより良い年となりますようにご祈念申し

上げます。 

 

 

 

 

 

◎総務委員会より 

千葉県建築士会君津支部 総務委員長 田邉 久人 

 

支部会員の皆様には日頃支部活動へのご理解ご協力をいただき、ありがとうございま

す。令和元年度の途中から急きょ総務委員長を引き継ぎ、まもなく世の中はコロナ禍と

化し、翌令和二年度は手探りのまま過ぎてしまいました。手探りとはいえ丸一年を経験

し迎えた今年度、令和三年度も依然コロナ禍の状況ではありましたが、何とかここまで

やってくることができました。 

総務の主な仕事として、毎年年度初めに行われる「君津支部通常総会」の開催と、年
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度内に 4 回ほど行われる「三役委員長会」の開催等があります。 

「通常総会」は前年度の予定事業の実行状況や予算の執行状況の報告と、新年度の事

業計画や予算の発表・承認が主な内容で、時には役員の改選や支部規約の変更承認など

が行われることもあります。 

総会開催の準備段階では総会資料の作成はもとより、会場の手配や案内状の郵送、式

次第や横断幕の手配など、ぬかりがないように緊張感を持って取り組んでまいりました。

私が総務委員長に就任してからはコロナ禍のため、まだ行っておりませんが、総会の後

に来賓の方たちとの懇親会が行われる場合、案内状の作成・送付、会場設営などさらに

やることが増えます。 

「三役委員長会」は年度途中でそれまでの事業の実行状況や予算の執行状況の確認と、

その後の事業予定などを確認しあいます。もちろんそれだけではなく、その時々に必要

な伝達事項や打ち合わせ事項などについても話し合いが行われます。 

三役とは「支部長」「副支部長」「会計」のことで、委員長とは「総務委員会」「事業

委員会」「広報委員会」「女性委員会」「青年委員会」の各委員長のことです。コロナ禍

が長引くにつれ、世の中ではリモート会議が一般的に認知されるようになりました。 

君津支部でも今年度より、WEB 会議用のカメラとプロジェクターを導入し、三役委

員長会や幹事会でそれらの利用を始めました。世の中で一般的に認知されるようになっ

たとはいえ、会議に参加するほとんどの人たちは普段からそのような機器を扱う機会が

なく、機器の設定、Wi-Fi の接続、WEB 会議室へのアクセスなど、最初はわからない

ことが多く戸惑ってばかりでした。少しは慣れてきましたが、目に見えない Wi-Fi と

いうやつは気まぐれなところもあるようで、その接続にはいまだに苦労することもあり

ます。 

会議の種類としては前出の「通常総会」「三役委員長会」の他に、「幹事会」「常任幹

事会」「三役合同委員会」があります。私の怠慢かもしれませんが、それらのきちんと

した定義を知りませんので、次に申し上げることは私の感覚的なことになります。 

「幹事会」は年度内に 2 回ないし 3 回行われ、支部の執行部が間違いなくきちんと

働いているかどうかを、会員側から見守る（見張る）という役目の様です。 

「常任幹事会」は年度内に 1 回行われ、幹事の中でもさらに重鎮の方々によって、

執行部へのご意見やご指導をいただく会議の様です。ちなみに現在支部会員 109 人中

幹事は 37 名（常任幹事を含む）、常任幹事は 4 名です。 

「三役合同委員会」は年度内に 1 回行われ、対象者は三役の他に各委員会に所属す

る委員全員になります。複数の委員会に重複して所属している方もいらっしゃいますの

で、重複を除き対象者は 31 名（三役を含む）になります。年度またぎの時期に一年間

の予定していた事業の実行状況や予算の執行状況を確認しあい、次年度に向けて事業計
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画や予算について委員全員で確認しあうという内容です。 

以前は各会議への出席・欠席のご返信を FAX でお寄せいただいておりましたが、今

はクラウド上の出欠表にご自身で○✕を記入していただく方式になりました。これも最

初は戸惑いがあったようですが、今はだいぶ慣れていただけたようです。同時に電話や

メールでのご連絡でも大丈夫ですので、何よりも連絡していただくことが大事と考えて

おります。 

 

 

 

 

 

◎事業委員会より 

千葉県建築士会君津支部 事業委員長 鶴岡 正久 

 

新年明けましておめでとうございます。日頃より建築士会並びに、事業委員会に対し

まして御協力を頂きまして誠にありがとうございます。今年もよろしくお願いします。 

おととしの台風 15 号の被害の復旧がやっと一段落したというのに、新型コロナによ

る影響を受けてしまい、誰もが人手不足と材料不足でお困りのことと思います。一日も

早くこの被害が収束して、普通の生活が送れるようになることを祈るばかりです。 

今年度の事業委員会の事業について御報告致します。 

５月１５日に木更津商工会館において、君津支部の通常総会が開催されました。例年

ですと総会開催の前に講習会を企画するのですが、コロナ禍ということで残念ながら今

年度は中止となりました。６月の親睦すだての会も、７月の君津消費生活展も、１０月

の友好４団体合同講習会も中止となりました。１１月の広島での全国大会は WEB 方式

となりましたので、見学会もなくなりました。個人的にも楽しみにしていたので、非常

に残念です。 

１０月２２日の本部主催のゴルフ大会は新千葉カントリークラブで開催されました。

コロナ禍ですので感染に十分注意しながら、君津支部からは 2 人の方に参加していた

だきました。お疲れ様でした。２月にも勉強会を開催しようと考えていましたが、オミ

クロン株が蔓延しているので中止せざるを得ないと考えています。 

皆さんは当然のことでご存知だと思いますが、毎年７月１日は「建築士の日」です。

君津支部では、毎年４市持ち回りでイベントを企画しています。今年は私の地元の袖ケ

浦市の当番でした。どうしたらいいのかと思い、袖ケ浦市役所の都市整備課に相談しま

したところ、６月２７日に「耐震改修の無料相談と空き家問題相談と住宅相談の合同相

談会」を開催することとなりました。 
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「耐震改修無料相談会」は袖ケ浦市耐震改修促進協議会、「空き家問題相談会」は宅

建協会南総支部の方に御協力して頂きました。そして建築士会は「住宅相談会」の担当

という事になりました。事前にポスターやチラシなど作成したり、広報誌で告知したり

と、いろいろと準備をしましたが、残念ながらあまり効果はなかったようです。 

それでも「住宅相談会」に 1 人の相談者の方が来てくださり、ほっとしました。相

談内容は台風被害の補助金に関する事でした。手伝って頂いた役員の方にはお礼を申し

上げます。ありがとうございました。来年は木更津市の当番です。皆様のご協力をお願

い致します。 

見学会など、ご希望の企画がありましたらご連絡ください。 

これからも事業委員会に、会員の皆様のご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 
 
◎青年委員会の活動報告 
 

 千葉県建築士会君津支部 青年委員長 田村 啓 

【新入会員歓迎会の開催】 

2021 年 11 月 27 日（土）、君津支部の新入会員歓迎会を青年委員会主催にて開催

いたしました。今回の歓迎会は、新入会員３名、既存会員１０名のご参加をいただきま

した。青年委員会としては、１年以上ぶりのイベントでした。 

例年であれば、納涼会を兼ねてマザー牧場にてジンギスカンＢＢＱと花火鑑賞を行っ

ていましたが、コロナ禍であったため、昨年・今年と、中止せざるを得ませんでした。 

一方、今年は３名の新入会員が君津支部に入会されたことから、感染の心配が少ない

時期になんとしても開催し、懇親を深めたいと考え、２度にわたる延期を経て、無事開

催することができました。まだまだコロナへの心配がぬぐい切れないこともあり、参加

者の皆様には、事前にワクチン接種有無や緊急時の連絡先のヒアリング、当日は手指の

消毒等の感染予防策の実施をしていただき

ました。 

一時期はリモート飲みも流行（？）しま

したが、やはりお互いの顔を見て自由に議

論できたことは大変有意義で、建築士会の

繋がりの強さを実感できた会だったと感じ

ました。 

今後、感染状況が落ち着き、これまで通

りの活動ができることを祈っています。 
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【各種展示会への見学会開催】 

こちらもコロナ禍にて開催されなかった展示会への見学会を青年委員会主催にて開

催しました。 

今年度は、以下２つの展示会へ参加しました。 

①ジャパンホーム＆ビルディングショー 

こちらは、建材やインテリア製品、構造材・部材、設備、サービスなど住宅から商業

施設、まちづくりにおける建築に関する幅広い製品が出展する展示会です。特に、工務

店、ハウスメーカーおよび設計・デザイン事務所といった業種の方向けの展示会でした。 

君津支部の見学会としては３名の参加がありました。 

コロナに対する心配がぬぐい切れないためか、出展数、参加者数は例年に比べ少なく

感じましたが、過度な勧誘もなく、ゆっくりと見て回ることができました。 

②建設ＤＸ展（他展示同時開催） 

こちらは、建設業のデジタルトランスフォーメーション技術が一堂に出展する総合展

です。 

ゼネコン・サブコン・建設会社などが製品・技術の導入がメインでしたが、高性能建

材・住設 EXPO、スマートビルディング EXPO、スマートハウス EXPO、施設リノ

ベーション EXPO、動産テック EXPO、商業施設・店舗 DX 展といった建築関係の展

示会が同時開催されていました。 

君津支部の見学会としては２名の参加がありました。 

多数の展示会が同時開催であったため、建築技術者全員が参考となる展示会だったの

ではないかと思います。 

君津支部青年委員会では、こういった展示会への補助も積極的に実施していきますの

で、ご興味ある展示会がありましたら、青年委員会/田村までお気軽にご一報いただけ

ればと思います。           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(峯薬師からの夕焼け 写真提供 田村啓氏) 
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◎女性委員会より 
 

千葉県建築士会君津支部 女性委員長 津田 信代 
 

≪ 女性委員会 ≫ 

 〈事業予定〉 

行事  「防災ゲーム クロスロード」ワークショップ 

日時  令和４年３月２５日（金）１３：３０～１５：３０ 

場所  千葉県建築士会 建築会館８階会議室 

 

行事  建築と子供たち Vol.14 

「竪穴式住居って何？君津の山のツリーハウスで考えよう‼」  

日時  令和４年３月２６日（土）１０：３０～１６：００ 

場所  君津市糠田飛地８９６－１（ツリーハウス建設地） 

 

平素より建築士会及び女性委員会の活動にご協力いただきありがとうございます。 

2 月 24 日（木）建築会館にて「防災ゲーム クロスロード」ワークショップの開催

を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの度重なる感染拡大に伴い、3 月 25 日

（金）に延期する運びとなりました。 

「防災ゲーム クロスロード」とは、阪神･淡路大震災の体験を元に開発されたカード

ゲームのことです。災害時に難しい判断を迫られる様々なケースにおいて、どのような

対応をするか「YES」か「NO」で回答することで災害対応を疑似体験するゲームです。

いざというときに慌てないために、災害対応について一緒に考えてみませんか？ 

建築と子供たちにつきましても、新型コロナウイルス感染拡大により活動を控えてい

ましたが、感染状況が落ち着いてきたことに伴い、昨年中止になってしまった建築と子

供たち Vol.14 について活動開始を考えておりました。そんな矢先、新たな変異ウイル

ス（オミクロン株）の急増により活動開始に懸念が生じており、大変戸惑っております。

今後の状況により、建築と子供たちの実施についても検討したいと思います。 

なお、今回の建築と子供たちは「竪穴式住居って何？君津の山のツリーハウスで考え

よう‼」をテーマに、君津の山に竪穴式住居を建てる予定です。 

少しでも早く事態が収束し、活動できることを願うばかりです。 
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＊＊＊新入会員アンケート＊＊＊2 名の新会員にご回答いただきました＊＊＊ 

 

 

 

1、 お名前   冨永 麻里 36 歳 

2、 業務内容  工事計画・施工計画 

3、 入会年月  2021 年 4 月 1 日 

4、 建築士会入会のきっかけ  

仕事繋がりの方からの紹介 

5、 建築士会に希望すること  

知識の向上・情報共有 

6、 趣味  

映像制作・イラスト制作・映画・音楽 

7、 年 2 回発行のかわら版は読んで下さっていますか 

今年は発行されていない？ので、まだ拝読しておりません。 

8、 その他 何でも所感等お書き下さい。 

様々な活動を通して、皆様と色々な経験を共有できる事を楽しみにしています。 

 

 

1、 お名前   金子 いつ子 30 歳 

2、 業務内容  賃貸借の保証会社にて経理業務 

3、 入会年月  2021 年 4 月 

4、 建築士会入会のきっかけ  

総合資格学院の合格祝賀会 

5、 建築士会に希望すること  

今のところ特にないです。 

6、 趣味  

旅行・楽器演奏 

7、 年 2 回発行のかわら版は読んで下さっていますか 

いつも拝読しております。 

8、 その他 何でも所感等お書き下さい。 

これからよろしくお願いいたします。 
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編集後記 

 

昨年、一昨年とコロナウイルス感染拡大に伴い、各委員会ともに予定の活動が実行出

来ず大変苦労なされた事とおもいます。 

オミクロンはいまだ猛威を振るい、感染者が増えているのが実情で、いつになったら

収束するのか予測すらできていません｡そんな中で感染防止対策を徹底した上で、各委

員会の活動予定が全て実行出来れば、幸いなことと思います。 

 

広報委員  坂井 繁宏 

 

 

 

かわら版はご投稿いただいた皆様のお陰で何とか発行することが出来ました。ご協

力ありがとうございました。 

 

かわら版についてのご意見、ご希望がありましたら下記アドレスまでお寄せください。 

お待ちしています。  

 

                        アドレス：emiko-daishima@hb.tp1.jp 

                                                広報委員長    代島  惠美子 

 

 

事務局    

〒293-0001  

千葉県富津市大堀１３３５番地 

TEL・・・090-6103-7185 

FAX・・・0439-29-7272 

E-mail・・・chibakenchiku@sikaikimitu.parallel.jp 

 


